

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 24 juillet 2019 20:23

La batucada de Tomblaine met le feu au festival d'Avignon. Les jeunes de Tomblaine percussionnistes, danseuses, porteurs de marionnettes géantes, jouent tous les soirs rue de la République à Avignon et aussitôt des centaines de spectateurs se regroupent autour d'eux et participent à la fête spontanée ! Merci à Amine et Jérémy, nos animateurs municipaux, ainsi qu'à Candice et Sylvie Kurt, professeure de Tomblaine-Danse qui encadrent ces jeunes pour cette formidable aventure !



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 24 juillet 2019 20:23



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 24 juillet 2019 20:23



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 24 juillet 2019 20:23

